

KIM

Kapolda Jambi Sampaikan Belasungkawa Mendalam kepada Orangtua Mending Brigpol Yoshua

solmi - JAMBI.KIM.WEB.ID

Jul 13, 2022 - 22:09



JAMBI – Lawatan Kapolda Jambi Irjen Albertus Rachmad Wibowo membawa empati ke rumah duka mendiang Brigadir Polisi Nofriansyah Yoshua Hutabarat, anggota Brimob asal Jambi yang Jumat pekan lalu, tewas dalam insiden berdarah di kediaman Kadiv Propam Polri, Rabu siang (13/7), mendapat sambutan baik oleh Samuel Hutabarat dan Rosti Simanjuntak, ayah dan ibu mendiang.

Didampingi Dir Intelkam Kombes Bondan Witjaksono, Kapolda Jambi berusaha menyejukkan suasana dan meringankan kesedihan mendalam yang tengah dialami keluarga besar Samuel Hutabarat atas kepergian anaknya menghadap Sang Pencipta.

“Saya datang secara pribadi untuk menyampaikan belasungkawa sedalam-dalamnya pada keluarga besar di sini,” ungkap Rachmad Wibowo.



Dengan gestur yang humanis dan rendah hati Kapolda A Rachmad Wibowo juga menyampaikan permintaan maaf. Lantaran banyak kegiatannya yang tidak bisa ditinggalkan, baru Rabu siang bisa datang melayat.

Saat duduk lesehan bersama di dalam rumah duka, Kapolda A Rachmad Wibowo berusaha menghibur hati Samuel, Rosti Simanjuntak dan sejumlah anggota keluarganya. Kapolda Jambi juga dengan terbuka menampung keluhan dan aspirasi yang disampaikan Samuel terkait musibah yang menimpa anaknya.

Untuk meringankan beban keluarga besar, Kapolda Jambi mengatakan akan mengirimkan dokter dan petugas trauma healing, khususnya untuk Rosti Simanjuntak, ibu kandung Yoshua.

“Mereka akan memeriksa keadaan kesehatan ibunda mendiang. Mudah-mudahan dapat meringankan beban dari keluarga. Nantinya keluarga dapat mencurahkan segala perasaan kepada petugas trauma healing tersebut,” kata jenderal bintang dua itu.



Rachmad juga mengatakan, saat ini Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo telah membentuk tim khusus untuk membuat peristiwa itu terang benderang. Dia juga mengimbau keluarga besar mendiang Brigadir Yosua, agar memercayakan masalah insiden tersebut kepada Polri.

Usai bersilaturahmi di rumah duka, diantar Samuel dan anggota keluarganya, Kapolda Jambi menyambangi dan memimpin doa bersama buat arwah mendiang Yoshua Hutabarat yang dikuburkan di TPU Kristiani, Simpang Unit I, Desa Suka Makmur, Sungai Bahar.

Saat melepas Kapolda Jambi dan rombongan kembali ke Jambi, Samuel Hutabarat melalui Kapolda A Rachmad Wibowo berpesan dan berharap supaya barang-barang milik Yoshua bisa segera dikembalikan keluarganya.(UTI)